

# ひらば



各試合とも熱戦の連続

## 会場には鋭い気合と竹刀の音が

### 第15回横芝町少年剣道大会

12月6日(日)、横芝敬愛高等学校を会場に、横芝町少年剣道大会・剣道錬成大会が開かれました。

この大会は、剣道を通じて健康な心身をつくることを目的に、町教育委員会が主催し、横芝ロータリークラブの後援を受けて行なったもので、山武郡市をはじめ千葉市や市川市など広範囲から、各道場や学校単位に小中学生約700人が参加しました。午前中に行われた錬成大会では、日ごろの練習技術を「実践」を通してあらためて磨くために、一チームが8〜10回の練習試合。体育館内には鋭い気合と竹刀の音が響きわたっていました。午後からの対抗試合には、中学生が男女で74チーム、小学生24チームが参加。それぞれの部で熱戦が展開されました。横芝町選手の主な結果は次のとおりです。

#### 団体戦

- ▼中学生(男子) 第3位 横芝中学校
  - ▼中学生(女子) 第3位 横芝中学校
  - ▼小学生 第3位 フタバ剣友会A
- 優秀選手  
▼行方裕美(横芝中学校)

—敬称略—

## 横芝中学校の2年生が

# 『職場体験学習』

横芝中学校では、教室での学習だけでなく、生徒自身が自らの目や耳で働くことの喜びや厳しさを知ってもらおうと、毎年『職場体験学習』を行なっています。

今年も11月20日に、2年生178名が町内の48事業所を訪問。役場にも男子生徒5名が訪れ、建設課や生涯学習課などで各課の仕事を経験しました。

建設課で道路建設などについて学んだ生徒は「現場と一緒にいて道の作り方などを教えてもらいました。貴重な体験ができました」と話していました。



建設課職員の指導を受けて道路測量を体験



16チームが参加した 6年生の部がスタート

## 近隣の小学生が健脚を競う

### ～小学校対抗駅伝大会～

風もなく、穏やかに晴れわたった12月6日(日)、ふれあい坂田池公園を会場に第15回小学校対抗駅伝大会が開かれました。

この大会は、子どもたちの健全育成を目的に、近隣町村の子どもたちとスポーツを通じながら交流を深めてもらおうと、総武中央ライオンズクラブ(伊藤善一会長)が主催して行なったもので、横芝町、松尾町、芝山町、蓮沼村、そして今年は光町の小学校も参加。坂田池の周り約1,330mを周回するコースで、各学校の5・6年生がそれぞれに健脚を競いあいました。

横芝町選手の主な結果は次のとおりです。 —敬称略—

団体	【5年生の部】	準優勝	横芝小学校Aチーム
◇	【6年生の部】	第3位	横芝小学校Aチーム
区間賞	【5年生1区】	伊藤真帆	横芝小学校Aチーム
◇	【6年生2区】	藤井一孝	横芝小学校Aチーム
最優秀賞	【5年生の部】	伊藤真帆	横芝小学校Aチーム